

# Los obreros de Autobuses Modernos quieren que los represente Marino Peña

---

Los dirigentes obreros de Autobuses Modernos S. A.; señores Camilo Amodeo, secretario general; Francisco González, secretario organizador; Enrique Larín, secretario de actas; y Pedro Luis Sáez, delegado ante los organismos oficiales y patronales, han aclarado que en asamblea general extraordinaria y previa destitución de la directiva y delegados ante la Administración, fué designado Marino Peña para ocupar el cargo de Delegado en el Consejo de Administración.

Nos informan los obreros que tienen noticias de que se están haciendo gestiones cerca del Presidente de la República, General Batista, del presidente de los Autobuses Modernos, comandante Fajardo, por personas ajenas al sector, que pretenden representar a los obreros, señalando que "si esa acción se lleva a vías de hecho sería además de una tremenda injusticia, el desconocimiento absoluto de la tenaz y valiente labor que en contra del gansterismo han venido librando los miembros del Bloque Unitario de "Autobuses Modernos S. A."

Consignan que la Asamblea, puesta en pie ovacionó al Presidente Batista y a su Gobierno, por el adecentamiento del sector de trabajo, y que ellos defienden el derecho a designar a aquellos que los han de representar, así como que lucharán por que se respeten todas las conquistas obreras, pues "con ello están respondiendo a la propia política del General Batista en materia laboral".